



Nombre de alumnos: JERRY ORTIZ DIAZ.

Nombre del profesor: RONAL SALAZ PEREZ

Nombre del trabajo: RESEÑA, PRIMERA PARTE DE INVESTIGACION

Materia: ADMMINISTRACION DE INSTITUCIONES FINANCIERAS

Grado: 9 CUATRIMESTRE.

Grupo: (A)

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 21 de mayo del año 2023.

Reseña de Investigación (Banco Azteca)

1. ¿Quién fundo banco azteca Y cuándo?

Fue fundado por la compañía del Grupo Salinas, del empresario mexicano Ricardo Salinas Pliego. Fundado en el año 2002.

2. ¿Quién es banco azteca?

Somos un banco mexicano que ha buscado desde sus inicios impulsar la inclusión financiera. Con nuestros productos y servicios de uso sencillo, bancarizamos a la población que no cuenta con ningún producto o servicio financiero contratado, convencidos que, a través de la bancarización y la inclusión financiera, que también ofertamos por medios digitales, podemos generar prosperidad incluyendo.

3. ¿Cuáles son las funciones?

Banco Azteca es una institución financiera que ofrece créditos al consumo de bienes, préstamos personales, préstamos prendarios con presta prenda, tarjetas de crédito y opciones de depósito que generan intereses y no cobran comisiones, entre otros servicios. Opera México, Guatemala y honduras.

4. ¿Cuál es su misión?

Banco Azteca nació con la misión de servir a sectores de la población que se encontraban, y aún se encuentran, desatendidos por la banca tradicional, haciendo

accesibles los servicios financieros con productos fáciles de entender y gestionar, con montos muy manejables y acordes a la capacidad de pago.

5. ¿Cuál es su visión?

Contribuir al bienestar y mejorar en la calidad de vidas de las personas, por medio de productos y servicios financieros accesibles, que atiendan sus necesidades, con un servicio de excelencia y el mejor talento humano, que hace de esta misión parte de su vida.

6. Valores

Actitud, servicio, honestidad, integridad e imparcialidad.

7. ¿Qué significa el logo?

El escudo tiene origen prehispánico y denota “La tierra prometida”. Nunca deberá tocar el piso, se considera como una falta de respeto.